
2024 年度 秋季通常理事会 議事録  
 

開催日時 2024 年 10 月 26 日（土） 

 18 時 00 分～20 時 00 分 
 

会場 ホテル イースト 21 東京 3F 東陽の間(東京都江東区) 
  

出席 理事 26 名、顧問・相談役 5 名、 監事 2 名、事務局 1 名  合計 34 名  
 

■ 出席者 
議長  上野 秀嗣（会長） 

議事進行 須田 善一（専務理事） 

議事録作成 中野 陽介（広報局長） 

議事録署名人 上野 秀嗣（会長） 

   今井 明弘(監事) 

勝亦 誠(監事) 
 

＜会場出席者＞ 

上野 秀嗣、須田 善一、平井 良紀、高坂 壮一、 水澤 泰彦、井口 法之、浅倉 淳、耳塚 史

泰、中野 陽介、吉家 知也子、大竹正起、工藤正史、金田 幸治、佐々木 直、吉本 武史、鈴

木一博、豊田 浩康、江川充剛、松葉 道彦、林 壮一、平井 貴司、児玉 康宏、上村 理広、上

田哲也、山下 和弘、橋本 浩二、勝亦 誠、今井 明弘、加藤 緑 

＜オブザーバー＞ 

佐藤 昭次郎、佐山 義則、佐藤 喜代八、早川 惠一、酒向 明浩 
 

■ 上野会長挨拶 
本年度から体制も変わり、また新しい執行部となり、明日の大会も競技規定が新しくな

り、本日はセミナーと賛助会ブースが終わりました。日本バーテンダー協会も新たな 1 歩

を踏み出す、まず第 1 日目を無事に終えることができました。皆様に感謝を申し上げ、ま

た明日の技能競技大会が始まりますので、皆様のご尽力のほど、よろしくお願いします。

秋季理事会ですが、ちょうど 1 年後、この秋の理事会では役員改選となりますので、新し

い人事・その他諸々、来年度の秋季理事会までに提出していただくことになります。今年

の秋季理事会は、その予行練習を兼ねて、次年度の人事・業務・その他を整えていきたい

と思います。次を見据えた活動をこの 1 年間でやっていただくことになります。  

新任の方、業務が変わった方、様々いらっしゃいます。ここ半年ぐらい色々大変なこと

もあったかと思います。また、各本部と県支部で活動も活発になってきつつあります。そ

んな中、皆さんは慣れないことも多く、非常に運営も難しいところがあったかとは思いま

すが、その度、皆様とお話を詰めながら、この半年間 やってきました。これから益々、活

動も増えるかと思います。これからも地域のコミュニティをとっていただき、ひいては万

全な日本、万全な日本バーテンダー協会を強固にしていくところで、皆様にはその先導役

として、次の 1 年間をお願いしたいと思います。9 月の企画会議で様々ご討論いただいた

内容を、今回は理事会にて皆様のご承認を頂戴しながら、企画運営会議から理事会にかけ

てアップデートした内容を本日、各担当業務の方々に発表していただき、ご承認をいただ



くということになります。 本日はどうぞ速やかな議事進行のほど、よろしくお願いいたし

ます。 
 

■ 議題 
第 1 号議案  2024 年度 協会活動・2025 年度 協会活動予定 
 

【上野会長】 

2024 年度 上半期活動報告の発表がなされた。 
 

第 2 号議案 2025 年度 協会活動予定 

【上野会長】 

2025 年度 協会活動予定の発表がなされた。また、創立 100 周年に向けて事業の準備です

が、記念誌は徐々に、進めているとの報告がなされた。我々の業界でも収益事業を行って

いき、ここ数年東京開催を行って、全国大会を成功させていきたいと述べられた。 
 

第 3 号議案 各本部、各局・各委員会 2024 年度 上半期活動報告及び 2025 年度活動方針案 
  

【北海道本部】(大竹本部長) 

2024 年度 上半期活動報告、2025 年度活動方針(案)の発表がなされた。また、 第 29 回 

EBCC 和田会員のグランプリ獲得に際して、ご高配いただいた方々に感謝が述べられた。 
 

【東北本部】(金田本部長) 

2024 年度 上半期活動報告、2025 年度活動方針(案)の発表がなされた。また、リモート会

議を定例化し、会議を進めていきたいとの報告がなされた。また、ホームページに会員店

舗の住所を投稿したとの報告がなされた。 
 

【関東広域本部】(吉本本部長) 

2024 年度 上半期活動報告、2025 年度活動方針(案)の発表がなされた。新体制となり、新

しい役員も増え改めて協会の定款・運営細則・規定などの確認しているとの報告がなされ

た。また本部会員全員に伝達をより素早く円滑に行うため、役員間の SNS の活用も行って

いるとの報告がなされた。 
 

【中日本本部】(豊田本部長) 

2024 年度 上半期活動報告、2025 年度活動方針(案)の発表がなされた。中日本は、北陸 3

県・東海 3 県が非常に距離があるため、支部同士の連携を北陸 3 県・東海 3 県でまず固め

ていき、支部研究会などの活動を行っていきたいとの報告がなされた。また三役・部長・

支部長の連携を強め、常に確認・チェックをし、業務を遂行していくとの報告がなされ

た。 
 

【関西本部】(松葉本部長) 

2024 年度 上半期活動報告、2025 年度活動方針(案)の発表がなされた。また、各支部から

の支部研究会・商品説明会などのイベント活動計画書報告書が上がっており、今後活発に

活動していきたいとの報告がなされた。 
 

【中国本部】(平井本部長) 



 2024 年度 上半期活動報告、2025 年度活動方針(案)の発表がなされた。また、11 月 3 日

に本部役員会議を呼称技能認定試験と同じ日に開催予定だったが、その日は呼称技能認定

試験だけを行い、6 日に本部役員会議を開催するとの報告がなされた。 
 

【四国本部】(上村本部長) 

2024 年度 上半期活動報告、2025 年度活動方針(案)の発表がなされた。本部運営審議会議

は本年度はリモートにして開催し、滞りなく終了したとの報告がなされた。また、昨年に

引き続き大会出場選手育成に努めたいとの報告がなされた。次年度の役員改正に伴い、新

役員の選任・業務内容の引き継ぎの準備を行いたいとの報告がなされた。 
 

【九州本部】(山下本部長) 

2024 年度 上半期活動報告、2025 年度活動方針(案)の発表がなされた。熊本県支部が昨年

に引き続きカクテルパーティーを開催するとの報告がなされた。本部で賛助会様との賀詞

交換会を開催するのと報告がなされた。今後の行事予定に関しては、本部と各県支部が共

有し、提出書類等の遅れがないよう努めいくとの報告がなされた。 
 

【総務局】(浅倉局長) 

2024 年度 上半期活動報告、2025 年度活動方針(案)が発表がなされた。 
 

【管理局】(高坂局長) 

会員入会登録の手続き・会費入金確認・会員登録情報の管理・2024 年度 会員動向の現在

の状況報告がなされた。9 月までの各本部の会員数の状況報告がなされた。今年は役員改

選にて支部長が新しく就任した支部も多く、新支部長からの紹介で入会や復会する方が 6

月・7 月以降少しずつ増えてきているとの報告がなされた。 
  

【技術研究局】(耳塚局長) 

2024 年度 上半期活動報告、2025 年度活動方針(案)の発表がなされた。第 51 回 全国バー

テンダー技能競技大会の日程の報告が詳細になされた。 
 

 【渉外局】(井口局長) 

本日の賛助会会議で年 2 回開催、賛助会ブースも初の 2 日間開催となり、協力への感謝

が述べられた。また、会員派遣要請について詳細に説明がなされた。 
 

【広報局】(中野局長) 

今後も広報活動を活性化して、協会をアピールするとの報告がなされた。また、 「カク

テルレクチャー」「シニアバーテンダーシリーズ」の YouTube 企画が今年から始まってお

り、今後の協力要請がなされた。 
 

【検定試験委員】(吉家委員長) 

各本部関係者の皆様には対象会員への声がけに感謝が述べられた。2025 年 の呼称技能認

定試験は 11 月 2 日（日）に実施するとの報告がなされた。試験官及び試験会場について追

加記載があるとの報告がなされた。 
 

【顕彰委員会】(平井委員長) 



本日、理事会前に顕彰委員会を開催させてし、2025 年度 マイスターバーテンダー・ベス

トバーテンダーについて三役に承認を得たため、理事には、3 月の企画運営会議にて発表

するとの報告がなされた。2025 年活動方針(案)についても説明がなされた。 
 

【事務局】(加藤事務局長) 

会費の支払いに関して、未払い会員の会費納入及び呼称技能認定試験に関して、本部・

支部フォローによりスムーズに対応することができたと感謝が述べられた。2025 年活動方

針(案)についても発表がなされた。 
 

第 4 号議案  2024 年度 4～7 月期 収支報告 
 

【財務局】(水澤局長) 

2024 年度 中間決算報告として、貸借対照表と正味財産増減計算書の説明がなされた。 
 

第 5 号議案    第 51 回 全国バーテンダー技能競技大会進捗状況について 
 

【関東広域本部長】(吉本本部長) 

関東広域本部役員・大会スタッフ一丸となって、大会成功に向け準備の安全に努めてい

きたいとの報告がなされた。 
 

第 6 号議案 その他 

【上野会長】 

全国エリートバーテンダー カクテルコンペティションの要綱・運営細則の一部訂正・追

記について、また呼称技能認定試験実施について詳細に説明がなされた。 
 

【財務局】(水澤局長) 

源泉徴収税について詳細に説明がなされた。 
 

一般財団法人カクテル文化振興会から 

【CCF 早川理事】 

事務局代行費の金額増額について詳細に説明がなされた。 
 
 
 

以上をもって議案の全てが承認され、2024 年度 秋季通常理事会が終了した。 

上記の決議を明確にするため、議事録署名人は署名捺印する。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



2024 年 10 月 26 日 

一般社団法人 日本バーテンダー協会 

2024 年度・秋季通常理事会 
 
 
 

 
 
 
 
 
  
 
 

 


